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Membres administrateurs présents : 
Yvonne De Mierry, Claire Fresson, Michel Gageonnet, René Gasnier, Daniel Lourau,  Jean-Guy 
Michard, Patrick Surget  
Excusés : Michel Hedreul, Catherine Loury-Michel 
 
Chefs de Bord présents : 
Pascal Esposito, Alain Gageonnet, Bruno Laborie 
Excusés : Didier Parez, Pascal Tocquec 
 
Au total, 30 adhérents sont présents et 19 sont représentés ayant donné pouvoir sur un total de 87 
membres à jour de leur cotisation. La municipalité est représentée par M. Xavier Obellianne, 
responsable du Pôle nautique.   
 
 L’assemblée générale est introduite par Daniel Lourau, notre président, qui remercie les membres 
présents et présente l’ordre du jour. 
 

1 – Rapport moral 2024 
  
 Le rapport, reçu par les membres avec la convocation, est lu par Daniel Lourau et ne donne 
lieu à aucune question particulière, ni opposition. Il est donc adopté à l’unanimité. 
 

2 – Rapports financiers (compte de résultats 2024 et budget prévisionnel 2025) 
  
 Le compte de résultats 2024 est présenté par René Gasnier, après avoir été transmis aux 
membres avec la convocation. Au 31/12/2024 le bilan comptable présentait un solde positif de 
3.207,01 euros. Le budget prévisionnel 2025 se monte à 12.657 euros sachant qu’il est abondé par le 
reliquat (3.600 euros) de la Fondation du Patrimoine et par la demande de subvention habituelle de 
2.500 euros à la mairie, en plus des cotisations. 
 
 Les rapports financiers sont approuvés à l'unanimité et quitus est donné au trésorier avec tous nos 
remerciements pour le travail effectué. 
 

3 – Programme de navigation de la saison 2025 
  
 Depuis le réarmement, les Chefs de bord ont commencé à établir un planning de roulement pour 
les activités récurrentes et festives à venir : 
- les jeudis de 14h à 18h, entraînement sans inscription préalable dans la limite des places (11 
équipiers). En cas d’annulation un mail est envoyé à tous les adhérents. 
- « sorties promenades » en semaine ou en week-end au gré des occasions. 
- Journées « Plancton », trois opérations par saison dont une déjà réalisée. 
- 26 au 31 mai : Semaine du Golfe. Le bateau est inscrit mais limitera sans doute sa présence. 
- 5 et 6 juillet : Vieilles Coques à Concarneau. 
- 14 juillet : bateau à pavoiser et sortie éventuelle. 
- 2 au 9 août : Route de l’Amitié. 
- 13 au 17 août : Filets bleus à Concarneau. 
- 23 août : fête de la Belle Angèle à Pont-Aven. 
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- 7 septembre : Pardon des Glénan. 
- 20 et 21 septembre : journées européennes du Patrimoine. 
Cette liste n’est pas limitative. 
Hormis pour les entraînements hebdomadaires du jeudi, les inscriptions se font toujours par Framadate 
à l’initiative du Chef de bord responsable de la sortie, et adressé à l’ensemble des adhérents par le 
secrétariat. Si besoin est (nombre d’équipiers, compétences, météo, etc.), le Chef de bord et le Président 
de l’association sont seuls à arbitrer. 
 
 Une question est posée concernant la possibilité d’embarquer des personnes non adhérentes de 
l’association ou non invitées par la mairie, notamment lors de manifestations concarnoises. La prise 
en compte de l’assurance est primordiale et une formule reste à définir lors d’une concertation à venir 
avec la Ville. 
 

4 – Modification du règlement intérieur 
  
 Le président précise que ces modifications répondent à une demande de la Ville afin de préciser 
certains points. Le règlement précédent datait de 2016 et une commission composée de membres du 
CA l’a retravaillé depuis plusieurs mois.  
Les modifications portent principalement sur les compétences, l’autorité des Chefs de bord et la 
désignation au sein de ce collège d’un responsable « Entretien » et d’un responsable « Navigations », 
sur les conditions d’embarquement, sur les modes de communication, mais la majorité des articles n’a 
pas changé. Ce règlement modifié était joint en pdf aux convocations mail de cette AG et quelques 
tirages papier sont disponibles dans la salle. Il est rappelé que lors de l’adhésion ou le renouvellement 
d’adhésion, tout membre de l’association s’engage à lire et accepter ce règlement lisible en ligne sur 
Helloasso.  
 Après quelques demandes d’informations, aucune opposition n’est exprimée et le règlement 
intérieur 2025 est adopté. 
  

5– Cotisations 2026 
 
 Lors de la dernière réunion du CA, il a été proposé de modifier les cotisations qui n’avaient pas 
changé depuis la pandémie de Covid.  
- Jeunes et demandeurs d’emploi : 10 euros 
- Individuel : 35 euros 
- Couples : 50 euros 
En l’absence d’objection, ces nouvelles cotisations 2026 sont adoptées à l’unanimité. 
 

6– Élection du nouveau Conseil d’Administration 
 
 Comme chaque année, l’ensemble du Conseil d’Administration est entièrement renouvelé lors 
de l’AG annuelle, en l’absence de modification des statuts. Parmi les membres du CA sortants, Yvonne 
De Mierry et Catherine Loury-Michel ne souhaitent pas se représenter. En revanche, Didier Lelièvre 
fait acte de candidature. Les Chefs de bord sont de fait membres du CA.  
 A l’issue d’un vote à bulletins secrets de 46 suffrages exprimés (membres présents et 
procurations), l’ensemble de la liste proposée est élue à l’unanimité après dépouillement par Élise 
Michard-Rivière et comptage par le secrétaire. Le nouveau Conseil d'Administration de 12 personnes 
est donc le suivant : 
Pascal Esposito (Cdb), Claire Fresson, Alain Gageonnet (Cdb), Michel Gageonnet, René Gasnier, 
Michel Hedreul, Bruno Laborie (Cdb), Didier Lelièvre, Daniel Lourau, Jean-Guy Michard, Didier 
Parez (Cdb), Patrick Surget, Pascal Tocquec. 
 
 Ce nouveau Conseil d'Administration se réunira prochainement pour procéder à l'élection du 
Bureau et se répartir les affaires courantes.  
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7– Questions diverses 
 
- Claire Fresson présente les nouveaux modèles de tee-shirts (20€) et de polos (25€) siglés « Marche-
Avec ». Les échantillons de tailles (S, M, L, XL) n’ont pu être livrés, mais une feuille de pré-commande 
circule pour estimer les quantités à produire. 
 
- Comme annoncé dans un mail à tous les adhérents, les membres inscrits ou désirant s’inscrire à la 
« semaine du Golfe » se réunissent avec Claire Fresson pour envisager la logistique à mettre en place.  
 

 
Aucune autre question n'étant présentée, la séance est levée et est suivie par un pot de l'amitié. 
 
Le 15 mai 2025 
Jean-Guy Michard, secrétaire 
 

 


